

09.10.2005 - 15:57 Uhr

Aide d'urgence de la Croix-Rouge suisse en Asie et en Amérique centrale

Berne (ots) -

La Croix-Rouge suisse engage un demi-million de francs pour l'aide d'urgence en faveur de la population affectée par les catastrophes naturelles en Asie et en Amérique centrale. Elle délègue trois experts en logistique dans ces régions.

La Croix-Rouge a débloqué 250'000 francs en faveur des victimes du tremblement de terre qui a frappé le nord du Pakistan et le nord-ouest de l'Inde. Ces moyens seront utilisés pour l'achat, sur place, de biens de première urgence afin de contribuer à la survie de la population affectée. De surcroît, la Croix-Rouge suisse délègue un expert en logistique dans la région. Ce collaborateur fait partie d'une mission commune de l'aide humanitaire de la Confédération et de la Croix-Rouge suisse. Cette mission partira, dimanche soir, à destination du Pakistan, à bord d'un avion de la Garde aérienne suisse de secours Rega. Ensemble avec le Croissant-Rouge du Pakistan et la Fédération internationale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, l'expert en logistique participera à l'achat et à la distribution des biens de secours. Il examinera également les besoins sur place afin que la Croix-Rouge suisse puisse décider d'autres fournitures d'aide qui pourraient, le cas échéant, être transportés dans la région à partir de la Suisse.

En Amérique centrale, la Croix-Rouge suisse est responsable de l'aide d'urgence en faveur de la population au Salvador et au Honduras, affectée par l'ouragan Stan. Il s'agit d'une action commune de l'aide humanitaire de la Confédération, de l'œuvre suisse d'aide ouvrière et de la Croix-Rouge suisse, d'un montant de 300'000 francs. Ces moyens sont également utilisés pour l'achat, dans la région, de biens de première urgence : couvertures, ustensiles de ménage, articles d'hygiène pour venir au secours de la population locale. Deux délégués de la Croix-Rouge suisse se trouvent déjà dans la région. En étroite collaboration avec les Sociétés nationales de la Croix-Rouge et en coordination avec la Fédération internationale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, ils se chargent de l'achat et de la distribution des biens de secours.

Par ces premières mesures, la Croix-Rouge suisse répond aux appels d'aide de la Fédération internationale, d'un montant de plusieurs millions de francs.

Tout don en faveur de la population affectée est bienvenu sur le compte 30-4200-2, mention Cachemire oder Amérique centrale

Pour tout renseignement supplémentaire: Beat Wagner, chef du service de communication, Croix-Rouge suisse, téléphone 076 372 41 84

Avis aux médias:

L'expert en logistique de la CRS délégué au Pakistan sera à votre disposition pour des renseignements à partir de lundi en fin d'après-midi:

Marc Beutler, téléphone 076 568 79 11

Les deux délégués sur place en Amérique centrale sont également à votre disposition pour des renseignements:

Anne-Catherine Bickel, téléphone 00503 78 85 41 00
et Claudio Stauffer, téléphone 00504 998 04 94

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100497705> abgerufen werden.